

KÉDANGE-SUR-CANNER

RL 16/02/2022

Un bon repas et une surprise pour les aînés de la localité



L'Emporté de la Canner a préparé quelque 160 repas. Photo RL

Le rituel est immuable depuis un demi-siècle : le dernier dimanche de janvier, c'est le jour du repas des anciens de la commune, avec les vœux du maire.

Au revoir la salle Saint-Luc, vendue, et le restaurant de la Canner, trop exigu pour recevoir près de 200 personnes... Rendez-vous à L'Emporté de la Canner où Jean-Marie et Malika Jaminet ont accueilli les aînés ou leurs représentants afin, crise sanitaire oblige, de leur remettre quelque 160 repas à déguster en toute quiétude.

Les plus âgés, dans l'impossibilité de se déplacer, ont été servis in domo par l'équipe municipale. Ce fut le cas, entre autres, des doyens, Virginie Lenert, née le 17 septembre 1926, et Jacques Brême, né le

6 décembre 1925. Outre les félicitations du maire et des adjoints, ces derniers se sont vu offrir le traditionnel colis gourmand ainsi que des fleurs pour Madame.

Tous les aînés étaient ravis. Chaque repas était accompagné d'un joli dessin réalisé par les élèves du groupe scolaire, leur souhaitant à chacun une bonne santé.

Une initiative saluée par le maire, Jean Kieffer, entouré de l'équipe municipale, qui a transmis ses vœux à tous ceux qui se sont succédé à L'Emporté de la Canner, rappelant brièvement les grosses réalisations de 2021 et celles à venir, comme les ouvertures de la médiathèque, du cimetière forestier et du gros lotissement de la Forêt.

B
le
le